

Las Comisiones Obreras de Sevilla ante la crítica situación económica creada por el Gobierno, cuyo reconocimiento oficial ha sido la devaluación de la peseta y las medidas de austeridad, se dirigen a la Clase Obrera y al pueblo de Sevilla para definir su posición ante estos hechos tan significativos que lesionan sensiblemente los intereses fundamentales de los trabajadores así como de otras capas sociales más indirectas de la producción, con el consiguiente daño por ello para el porvenir de Sevilla y de toda la Nación.

Es del dominio público que el desarrollo económico español se ha caracterizado en estos últimos 30 años por su significación monopolística, autárquica e inflacionista que ha favorecido ampliamente el enriquecimiento de una minoría privilegiada (275 según datos oficiales), poseedores de la banca, de la industria y de las tierras del país, a costa de la miseria de la Clase Obrera, del empobrecimiento paulatino de los campesinos que se han visto obligados a abandonar sus parcelas, de las dificultades de todo género de los pequeños industriales y comerciantes y en estos últimos tiempos a costa incluso de dejar los intereses de los medianos y grandes empresarios no pertenecientes por supuesto a ese reducido grupo de monopolios que controlan los presupuestos del Estado, las medidas fiscales y arancelarias, los canales de crédito y toda forma de poder económico, político y social, a través del Gobierno, del Sindicato Oficial al servicio de sus intereses dirigido por los burócratas falangistas y del fuerte aparato represivo policial existente. Para comprender ésto basta refrescar un poco la memoria de nuestro pueblo y recordar las consecuencias más sobresalientes ocurridas en estos últimos años de ese aludido desarrollo: ¿Qué representó para el pueblo español la crisis económica de 1.959 y el subsiguiente Plan de Estabilización puesto en práctica? Desempleo masivo en la industria y en la agricultura, ruina de miles de campesinos y de pequeños industriales, bloqueo de salarios, emigración forzosa al extranjero de cientos de miles de trabajadores y campesinos, agudización de la represión, etc.

¿A quien benefició y a quienes perjudicó el Plan de Estabilización? Los monopolios, la banca y los terratenientes, salieron fortalecidos y acumularon aún más riquezas con la puesta en práctica de aquellas medidas. El proceso se repite, se intrínseco a la estructura antidemocrática del capitalismo español. Estamos nuevamente con un Plan de Estabilización mucho más peligrosos y refinado que el anterior. Un Plan aún más grave por cuenta factores como la emigración masiva al extranjero y la venta de nuestras industrias al capital internacional son hoy imposibles, también ésta padecerá una aguda crisis.

Corroborando lo que decímos están las medidas complementarias dictadas por el Gobierno a raíz del anuncio de la devaluación: Bloqueo de salarios, reestructuración o reducción de las plantillas de las empresas, aumento de los impuestos o cargas fiscales, etc., y como contrapunto, risible para nuestro pueblo, las medidas de "ejemplar austeridad" tomadas por el Gobierno para con sus propios departamentos, una de las cuales es la supresión de algunos jefes y algunos coches oficiales. Es más, algunas de las medidas "estabilizadoras" ya vienen sucediéndose desde hace meses sin haberles dado carácter oficial, porque aquí concretamente en Sevilla ya hemos asistido por un lado a cierres totales de Empresas como Pirotecnia Militar, S.A.C.A., Moratrumar, Bruguer y Trujillo, o reducciones sensibles en las plantillas de Baltontin S. A., RENFE. La Hispano Aviación ha presentado expediente de crisis y sabemos existe paro encubierto en Elcano, ISA, HYTASA, y algunas más que no sabremos por la censura impuesta por las autoridades, por otro lado, también ha sufrido nuestra Clase la agudización de la represión con detenciones, encarcelamientos, despidos y destituciones de nuestros más destacados dirigentes sindicales como, Eduardo Saborido Galán, Fernando Soto Martín, Francisco Velasco Sánchez, Miguel Guillén Marquez, Manuel Gonzalo Matau, Jaime Montes (éste último aún en la cárcel después de haber pasado 3 meses de su detención) y tantos otros abusados compañeros-nuestros-que están sufriendo directamente sobre sus vidas y familias, la cruda más dura de ésta caótica situación.

En ésta crítica situación y vista las confusiones, las vacilaciones, de gran parte de la prensa autorizada y las versiones vertidas por los representantes de las finanzas espaldarizadas, Las Comisiones Obreras tenemos queclarar y denunciar a los responsables directos de ello. En primer lugar al Gobierno en pleno, al que exigimos, recordando el sentir de nuestra Clase, su dimisión urgente y el libro pase a una situación de libertad donde nuestra voz sea escuchada y tenida en cuenta con el peso específico que le pertenece. En segundo lugar, a las autoridades locales les preguntaríamos: & Que piensan, que respuesta tienen ante los hechos que se vienen sucediendo en nuestra ciudad?

Vd. Exmo Sr. Gobernador Civil, Don José Utrera Molina

Vd. Exmo Sr. Alcalde, Don Félix Moreno de la Cova

Vds. Ilmos Señores Delegados de Trabajo, Sindicatos, de la Vivienda, Don Miguel Moreno Borondo, Don Julián Calero Escobar, Sr. Zarza del Valle.

Vds. Ilmos Señores Rector de la Universidad y Presidente de la Diputación, Sr. Calderón Quijano y D. Carlos Serra y Pablo Romero.

Hasta ahora nuestra pregunta ha sido contestada, en unos con su participación consciente y directa en los lamentables hechos descritos, en otros con un cómplice silencio de renuncia y abandono. Nuestra Clase exige su dimisión inmediata de unos puestos a los cuales no son acreedores.

También exigimos respuesta a los Señores Concejales del Ayuntamiento y a los Procuradores en Cortes recientemente elegidos, aunque estas elecciones no hayan tenido ninguna mínima garantía democrática. Una vez en esos puestos deben ser responsables con los intereses que teóricamente dicen representar. Si desde sus cargos no pueden hacer nada por nuestro pueblo, que dimitan con un mínimo de dignidad. Esto es lo que siente nuestra Clase y el pueblo de Sevilla.

Ante todo lo expuesto, las Comisiones Obreras si tienen una respuesta que dar

Consideramos que sin una previa democratización de las estructuras económicas políticas y sociales del país, no hay solución posible, ni salida a la actual situación. En lo que a nuestra Clase más directamente afecta, exigimos la Libertad Sindical, el derecho a la huelga, las libertades de reunión, manifestación y prensa obrera, que en todo país civilizado están establecidas y la participación directa y efectiva de nuestro voto en todas las decisiones económicas y políticas que afectan a nuestra clase.

Para la consecución de estas reivindicaciones que consideramos imprescindible y urgentes, desde este momento llamamos a los trabajadores a unirse, a crear Comisiones en todos los centros de trabajo, a efectuar protestas de todo género, como plantas, huelgas, manifestaciones. Fundamentalmente debemos impedir por todos los medios a nuestro alcance que el bloqueo de los salarios y los despidos masivos se hagan realidad.

El mismo llamamiento hacemos a los campesinos, a los estudiantes, funcionarios, industriales, comerciantes, profesiones liberales, y a todas las capas que se ven afectadas por las medidas dictadas. Crear Comisiones y protestar públicamente en defensa de vuestros intereses.

SEVILLA ENERO DE 1.968

LAS COMISIONES OBRERAS DE SEVILLA